

SHARE:

[Join Our Email List](#)[View as Webpage](#) • 7 de mayo de 2023

Alerta de políticas educativas de Texas

Actualización semanal

This week will be an important time to speak up for strong college education.

IDRA's weekly email alert includes legislative updates, opportunities for action to make your voice heard, bills to watch and other information through the session until it closes in late May.



Próximamente: semana del 7 de mayo de 2023

Las audiencias de esta semana abordarán:

- Prohibición de la diversidad, la equidad y la inclusión en la educación superior
- Prohibiciones de proporcionar permanencia en la facultad en colegios y universidades públicas
- Ofrecer cursos de estudios étnicos en las escuelas secundarias.
- Cambios en la remuneración y los contratos de los docentes
- La Ley CROWN para prohibir la discriminación por peinado en las escuelas

Alerta de acción: Ayude a preservar oportunidades universitarias de alta calidad para los tejanos

El lunes, el [Comité de Educación Superior de la Cámara](#) considerará dos proyectos de ley que amenazan la calidad y accesibilidad de la educación superior de Texas. El Proyecto de [Ley 17 del Senado](#) prohíbe las iniciativas de diversidad, equidad e inclusión en los colegios y universidades. Y la [SB 18](#) prohíbe la permanencia de docentes en instituciones públicas de educación superior en Texas.

Estos proyectos de ley intentan comprometer las experiencias académicas y sociales de los estudiantes en los campus universitarios y hacer que el cuerpo docente universitario sea menos diverso e inclusivo de diferentes orígenes e ideas. Los esfuerzos de DEI aseguran que los estudiantes reciban apoyo en todos los aspectos de sus vidas y carreras universitarias, desde el acceso y la asequibilidad hasta la graduación exitosa. Prohibir la titularidad es un asalto a la libertad académica y comprometería la forma en que las universidades de Texas atraen a los mejores investigadores y educadores.

Obtenga más información sobre estos proyectos de ley y su impacto dañino en la página web del Fondo de Defensa Legal de la NAACP: [Texas Pro-Truth](#).

¡Esto es lo que usted puede hacer!

Aquí hay acciones que puede tomar para la audiencia del lunes para DEI en las universidades

Estas son las acciones que puede tomar para la audiencia del lunes para DEI en las universidades:

- Realice llamadas a su [representante local](#).
- Realice visitas a oficinas legislativas si se encuentra en el área local de Austin y testifique en contra de estos proyectos de ley el lunes.
- Enviar comentarios electrónicos a través del portal de [comentarios públicos de la Cámara](#).
- Participe en nuestra campaña digital organizada por [Every Texan](#) expresando por qué estos proyectos de ley dañarán a todos los tejanos.



Lunes

Comité de educación superior
8:00 a.m. ([See Ver aviso](#))

Martes

Comité de educación pública
8:00 a.m. ([See Ver aviso](#))



Lunes

Asuntos del estado
9:00 a.m. ([Ver aviso](#))

Miércoles

Comité de educación

[Ver audiencias en vivo](#)[Ver audiencias pasadas](#)[\(Aviso pendiente, verifique aquí para actualizaciones\)](#)[Ver audiencias en vivo](#)[Ver audiencias pasadas](#)

Destacados de la semana pasada

Proyectos de ley prioritarios dirigidos a jóvenes LGBTQ+

Los defensores de la diversidad, la equidad y la inclusión y los derechos trans se reunieron en el Capitolio para varios eventos la semana pasada para oponerse a varios proyectos de ley de censura, anti-DEI y anti-LGBTQ+. El presidente de la Cámara despejó la galería de la Cámara en respuesta a las protestas de los defensores de estos proyectos de ley dañinos, y la policía del Capitolio arrestó a dos manifestantes pacíficos. Muchos defensores, incluidas las organizaciones que colaboran a través de [Teach the Truth Coalition](#), todavía están luchando contra estas propuestas dañinas, que incluyen la SB 8, que crea prohibiciones radicales sobre el debate sobre el género y la sexualidad en todos los grados de prekínder a 12 y un programa de vales para escuelas privadas. ; SB 13, que crea un consejo de censura de libros de biblioteca en los distritos escolares; y HB 900, que restringe el contenido de los libros y materiales de la biblioteca escolar.

Testimonio anterior contra SB 17 y SB 18

[SB 18 es un asalto a la libertad académica y la libertad de expresión - Testimonio de TLEEC sobre SB 18](#): Tenencia y empleo docente, presentado al Subcomité Senatorial de Educación Superior, 30 de marzo de 2023 - Ver [video](#)

[Prohibir las políticas de diversidad, equidad e inclusión en los campus universitarios de Texas perjudica las oportunidades académicas y de enriquecimiento de los estudiantes](#): testimonio de TLEEC contra la SB 17, presentado al Subcomité Senatorial de Educación Superior, 6 de abril de 2023 - Ver [video](#)

Herramientas y recursos

¡Puede hacer oír su voz en las audiencias del comité de la Cámara a través del [portal!](#) de comentarios electrónicos!

[Aprenda más sobre las prioridades de políticas de IDRA para Texas](#)

Infografía: [5 refrigerios de datos sobre las prioridades políticas de IDRA](#)

[Agenda de políticas para la Coalición por la Equidad en la Educación Legislativa de Texas \(TLEEC\)](#)

Infografía: [Cómo testificar ante la legislatura de Texas](#)



¡Regístrese para recibir alertas de políticas educativas de Texas de IDRA! Disponible en inglés y español

[Research](#)

[Events](#)

[Pressroom](#)

[About Us](#)

[Website](#)



IDRA es una organización independiente sin fines de lucro cuya misión es lograr la igualdad de oportunidades educativas a través de escuelas públicas sólidas que preparan a todos los estudiantes para acceder y tener éxito en la universidad.

[Contáctenos](#)



IDRA | 5815 Callaghan Road, Suite 101, San Antonio, TX 78228

[Unsubscribe christie.goodman@idra.org](mailto:unsubscribe.christie.goodman@idra.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by contact@idra.org powered by



Try email marketing for free today!